LMHI – 75e Congrès – Istanbul – Sept 2022

Le congrès d'Istanbul a été pour nous une grande et belle surprise.

Mon ami, Yves Maillé, vous en a conté l'essentiel. Nous ne pouvions imaginer un tel nombre de participants locaux ni même de médecins homéopathes en Turquie! L'accueil fut empreint d'une grande amicalité, l'organisation étonnamment excellente.

Depuis le temps que je roule ma bosse comme représentant de la France à la Ligue (26 participations dont 22 comme vice-président !), j'ai pu ainsi parcourir la planète homéopathique, passant du Mexique en 1994 à la Roumanie en 2001, Moscou en 2002, le Japon en 2012 ou... Paris en 2014.

A chaque fois, ce fût la découverte d'autres cultures, l'occasion d'autres rencontres avec toujours, en point commun, notre grand Art médical. A chaque fois, un nouveau et bel enrichissement!

De façon surprenante, la France a toujours été une des nations les moins représentées dans ces rencontres internationales. Vous imaginez ma honte le jour où, je ne sais plus lors de quel congrès, la Birmanie était mieux représentée que nous!

Aujourd'hui, Florina Carat prend les commandes avec enthousiasme et nous devons tous être derrière elle car la France a besoin non seulement de retrouver tout son aura mais aussi d'être soutenue par la communauté internationale, menacée qu'elle est par nos instances nationales.

Seule votre participation active peut nous permettre de relever le gant. Nous comptons donc sur vous ! Très amicalement,

> Dr Philippe Servais Vice Président LMHI-France